



TV 1881 ALTDORF E.V.

JUDO UND JU-JUTSU ABTEILUNG

BUDO-ALTDORF.DE



Letzter Heimkampf der Saison

Am Freitag ging es im Dojo der Altdorfer bei der Bezirksliga in die nächste Runde. Zu Gast waren der TV Erlangen und die Mannschaft von Jahn-Nürnberg. In der ersten Begegnung des Abends traten die beiden Gäste gegeneinander an. Erlangen konnte sich mit 4:3 durchsetzen. Nun standen die Altdorfer auf der Matte, zum ersten Mal in der Saison mit einer kompletten Mannschaft. Leider konnten nur Konstantin Winter und Sven Hörmann einen Punkt erringen. Somit unterlagen die Gastgeber mit 2:5 den Judoka aus Erlangen. Im letzten Kampf des Abends standen sich die Wallensteinstädter und die Nürnberger gegenüber. Trotz gut geführter Kämpfe konnte die Heimmannschaft nicht die Oberhand erlangen und verlor die Runde mit 3:4. Am nächsten Samstag findet der letzte Kampftag der Saison in Erlangen statt. Hier werden die Altdorfer versuchen sich aus dem Tabellenkeller nach vorne zu kämpfen.



Hinten v.l. Klaus Pfaffl, Jens Heinrich, Marius Schiller, Sven Hörmann, Konstantin Winter
Vorne v.l. Manuel Vogel, Sebastian Wolfrom, Niklas Reinhard, Max Groetsch